

## **Актуальные вопросы правового регулирования опроса присяжного заседателя**

**Багаутдинов Флер Нуретдинович,  
заведующий кафедрой прокурорского надзора  
за исполнением законов в оперативно-разыскной деятельности  
и участия прокурора в уголовном судопроизводстве  
Казанского юридического института (филиала)  
Университета прокуратуры Российской Федерации,  
доктор юридических наук, доцент  
fler5858@mail.ru**

Конституционный Суд Российской Федерации в Постановлении от 7 июля 2020 г. № 33-П разрешил опрос присяжного заседателя в заседании суда апелляционной инстанции. В статье анализируется данное постановление, выдвигаются предложения о правовом регулировании в уголовно-процессуальном законодательстве порядка опроса присяжного заседателя.

**Ключевые слова:** процессуальный статус присяжного заседателя, судопроизводство с участием присяжных заседателей, опрос присяжного заседателя, Конституционный Суд Российской Федерации, тайна совещательной комнаты.

### **Relevant Issues of the Legal Regulation of an Interrogation of a Jury Member**

**Fler N. Bagautdinov  
Head of the Department of Prosecutor's Supervision over Law Enforcement in Criminal Intelligence  
and Surveillance Operations and Prosecutor's Involvement in Criminal Proceedings  
of the Kazan Law Institute (Branch) of the University of Prosecutor's Office of the Russian Federation**

The Constitutional Court of the Russian Federation permitted interrogation of a jury member within a hearing of a court of appeal by Ruling No. 33-П of July 7, 2020. The article analyzes this ruling, brings forward proposals for the legal regulation of the jury member interrogation procedure in criminal procedure laws.

**Keywords:** procedural status of a jury member, judicial proceedings with the involvement of jury members, interrogation of a jury member, the Constitutional Court of the Russian Federation, jury room secrecy.